

Prochains événements organisés par/avec le CPJPO :

Urgent ! urgent ! urgent !

GRANDE MANIFESTATION EUROPÉENNE À BRUXELLES

Le 19 mai 2024, à partir de 13h30

Le Luxembourg y participera avec une large représentation.

Le transport sur Bruxelles sera assuré de diverses manières

Outre les voitures individuelles – que nous appelons au covoiturage –

*les organisations à la base du voyage sur Bruxelles ont prévu un à deux cars de 50 à 60 personnes par car. Il est encore temps, mais grand temps de vous inscrire en utilisant le formulaire ci-dessous, **d'ici mardi soir à 22h***

Formulaire d'inscription

Pour toute information complémentaire, contacter

waassermeloun@gmail.com ou **contact@paixjuste.lu**

Dans une prochaine livraison, vous recevrez tous les détails sur la manifestation, les lieux de rassemblement, le matériel à emporter.

Le samedi 11 mai prochain :

Manifestation pour un cessez-le-feu entier et définitif

RDV : 14h30 Place de la Résistance à Esch sur Alzette

Manifestation organisée par le Comité pour une Paix Juste au Proche-Orient avec le soutien de plusieurs autres organisations

Appel pressant à manifester :

L'état se resserre sur Rafah, malgré les tentatives diverses d'un accord de cessez-le-feu. Les troupes israéliennes se massent aux alentours de Rafah ! L'armée appelle les habitants à se protéger ! Quelle belle « morale » !

Venez, nombreux, à Esch, redire, crier votre colère, votre indignation et vos appels à un cessez-le-feu complet, définitif, et non à une mascarade de trêve.

Venez interpeler encore et encore nos dirigeants européens et luxembourgeois :

- pour qu'ils passent enfin à l'action : qu'ils rejoignent l'Espagne, la Belgique ; l'Irlande... dans leur projet de suspendre l'Accord d'association avec Israël aussi

longtemps que cet État ne se conforme pas au Droit international-ci et continue

d'ignorer les avertissements de la Cour Internationale de Justice quant à la possibilité qu'Israël soit en train de commettre un réel génocide des Gazouis ;
- pour qu'ils cessent leur complicité avec les crimes de guerre, les crimes contre l'humanité et l'éventuel génocide, en équipant Israël de matériels militaires et de technologies utilisées testées dans la Bande de Gaza ;
- pour rappeler que les événements en cours n'ont pas commencé le 7 octobre, mais il a plus de 75 ans, entre 1947 et 1949, lors de la « nakba », la catastrophe, au cours de laquelle plus de 760 000 Palestiniens ont été expulsés de la Palestine par les troupes israéliennes ou ont fui leurs villages par peur d'être massacrés – nous allons commémorer ces événements dramatiques d'ici une semaine, le 15 mai, qui correspond également à la date de la création de l'État d'Israël, mais aussi à la création du problème des réfugiés palestiniens, aujourd'hui au nombre de 5,9 millions répartis entre la Palestine (avec plus d'un million et demi à Gaza), la Jordanie, le Liban et la Syrie.

Les organisateurs cherchent encore des intervenants. Si vous êtes intéressés, vous pouvez vous adresser à Martine P. [**contact@paixjuste.lu**](mailto:contact@paixjuste.lu)

Le jeudi 9 mai :

Une présence au Parlement européen pour la fête l'Europe.

Début : 9h30 à la Philharmonie.

- Un moment de silence avec des pancartes + chants afin d'interpeller nos dirigeants.
- Sur les pancartes, noter de quel pays vous venez.
- Le Grand-Duc sera au Kirchberg vers 10h.
- La marche ira de la Philharmonie jusqu'au Parlement Européen.

Action organisée par Waassermeloun. À chacun(e) sa décision d'y participer.

Pour toute information, contacter waassermeloun@gmail.com.

A l'occasion de la Journée de la Nakba (15 mai)

le CPJPO invite à la projection du film

Alam

Mercredi 15 mai à 18:30 au Cinéma Utopia

16, Avenue de la Faïencerie 1510 Luxembourg-Limpertsberg

2022 | 1h40min | *Firaz Khoury* | Drame | Version originale sous-titrée français

Tamer est Palestinien et vit en Israël. Il mène avec ses amis la vie d'un lycéen insouciant peu enclin à la politique, jusqu'au moment où il rencontre Maysaa, une jeune fille engagée. Pour lui plaire, Tamer accepte de prendre part, la veille de la fête de l'Indépendance israélienne, jour de deuil pour les Palestiniens, à une opération mystérieuse, l'Opération « Alam » qui vise à remplacer le drapeau israélien de l'école par le drapeau palestinien. Ce pour commémorer la Nakba, la catastrophe pour le peuple palestinien. "Alam" (le drapeau) est un long-métrage et un témoignage sur l'éveil d'une conscience politique de la jeunesse palestinienne en Israël et de sa lutte pacifique contre l'injustice et l'effacement de sa mémoire.

ALAM - [Bande annonce](#)

Dans les médias :

Un article dans [Orientxxi.info](#)

« Alam », les quatre cent coups en Palestine – Jean Stern

Dans [Regard culturel sur France Culture](#)

“Alam”, perle rare du cinéma palestinien

Commentaire sur [TV5 Monde](#)

“Alam, le drapeau” de Firas Khoury

() La Journée de la Nakba est un jour du souvenir officiellement instauré en 1998 par Yasser Arafat pour commémorer la « Catastrophe » que représente pour les Palestiniens la création de l'État d'Israël qui rime avec destruction, exode forcé de 800 000 Palestiniens et régime d'Apartheid. Depuis, l'écrivain libanais Elias Khoury parle d'une « Nakba continue », d'un processus de confiscations de terres, d'expropriations et d'épurations ethniques. La campagne génocidaire actuelle contre Gaza est une extension de la catastrophe qui a frappé le peuple palestinien en 1948. « Nous vivons toujours dans l'ère de la Nakba » écrit Elias Khoury.*

*Prochaines nouvelles par mailchimp concernant la
manifestation à Bruxelles : la semaine prochaine*

Comité pour une Paix Juste au Proche-Orient asbl

ONG de développement - 136-138, rue Adolphe Fischer, L-1521 Luxembourg

IBAN: LU09 0019 2855 6791 9000 BIC: BCEELULL

+352 4 004 2764 | contact@paixjuste.lu | www.paixjuste.lu

